

WARTA

Haji Pur Terharu Melihat Kekompakan Warga Plembangrejo Rampungkan Jalan

Tony Rosyid - BANYUWANGI.WARTA.CO.ID

Jul 8, 2022 - 18:39



BANYUWANGI - Pembangunan jalan arah persawahan dan pemakaman umum Dusun Plembangrejo Desa Wonosobo sepanjang satu kilometer hampir rampung, Jumat (08/07/2022).

Pembangunan yang dikerjakan seluruh warga Plembangrejo dengan cara gotong

royong mendapat apresiasi dari haji Edi Purnomo selaku pemrakarsa dan penyandang dana kebutuhan material.

Diprediksi dalam satu atau dua hari ke depan, pembangunan ini sudah rampung, mengingat kebutuhan pasir dan batu serta adanya penambahan gelontoran 100 sak semen, yang semula sudah 400 sak yang sudah digunakan.

Warga Plembangrejo tampak sumringah melihat jalan yang dulu licin untuk dilalui, kini sudah layak untuk dilewati, sehingga memudahkan petani yang hendak bekerja di sawah ladangnya, juga memudahkan orang jika hendak berziarah ke makam umum.

Momentum ini bertepatan dengan umat Islam memperingati hari idul Adha, dimana biasanya area pemakaman umum akan ramai pengunjung untuk berziarah ke makam leluhurnya.

Menurut Nurudin yang merupakan RT setempat mengatakan, sampai saat ini sudah 19 hari warga Plembangrejo kerja bakti bangun jalan ini.

Hasilnya sudah 95 persen selesai, kemungkinan sisanya akan dikerjakan besok, insyaallah sudah selesai, apalagi sisa pembangunan jalan ini dilakukan serempak oleh warga Plembangrejo yang tergabung dalam 15 RT. Jika sebelumnya dikerjakan secara bergiliran dibagi menjadi 3 RT tiap harinya.

"Ketepatan waktu ini tidak lepas dari kekompakan semua penduduk yang bekerja sama dengan baik dengan H.Edi Purnomo, sehingga pengerjaannya tepat waktu dari yang diperkirakan," jelas Nurudin.

Sementara itu, Tokoh masyarakat Plembangrejo, Hasyim mengatakan, pengerjaan ini tinggal merampungkan sekitar 20 meter untuk cor semen, kemudian pengurukan kerikil di tengah, setelah itu tinggal pengeringan saja.

"Kami mewakili masyarakat Plembangrejo mengucapkan terimakasih kepada Haji Edi Purnomo atau lebih dikenal dengan sebutan Haji Pur yang telah menyumbangkan Harta, tenaga dan pikirannya untuk kemaslahatan bersama, semoga beliau benar-benar menjadi pejuang wong cilik di masa mendatang," harapnya.

Haji Pur yang hadir dalam kegiatan gotong royong tersebut mengatakan sangat terharu dengan kekompakan warga Plembangrejo yang guyub membangun dusunnya agar lebih baik.

"Apa yang saya lakukan ini tidaklah seberapa jika di bandingkan semangat mereka. Bayangkan, sudah 19 hari bekerja bakti masih saja antusias. Artinya warga Plembangrejo memang menginginkan agar jalan menuju persawahan dan pemakaman umum ini mudah untuk dilewati, apalagi ada jalan tembusan ke desa sebelahnya. saya pribadi senang dan akan tetap berjuang, berusaha, berupaya sekuat tenaga untuk ibadah mengabdikan kepada masyarakat. Insyaallah karena permintaan warga saat peresmian jalan ini nanti diadakan pengajian istighosah serta santunan kepada anak Yatim Piatu serta dhuafa, dan juga mengundang mubaligh akan saya penuhi ". pungkasnya. (Jok)